



# Medienmitteilung des Gemeinderates

vom 20. September 2023

## Gemeinderat Bühler war zu Gast

Der Gemeinderat Teufen freut sich, den Gemeinderat Bühler zu einem besonderen Anlass anlässlich der 300-Jahr-Feier der benachbarten Gemeinde Bühler eingeladen zu haben. Diese Zusammenkunft diente nicht nur der festlichen Würdigung eines historischen Ereignisses, sondern auch dem intensiveren Austausch und der Stärkung der nachbarschaftlichen Beziehungen.

Die Veranstaltung begann mit einem Besuch der Grubenmann-Sammlung im Zeughaus in Teufen. Die Sammlung ist ein Teil der regionalen Kultur und beherbergt eine Vielzahl von historischen Artefakten und Informationen über das Leben und die Errungenschaften der Baumeisterfamilie Grubenmann.

Im Anschluss an den Museumsbesuch trafen sich die Vertreter beider Gemeinden im Restaurant/Hotel Linde, um ein gemeinsames Nachtessen zu geniessen. Dieser gemütliche und gesellige Teil des Abends bot die Möglichkeit, in entspannter Atmosphäre Gespräche zu führen, Ideen auszutauschen und die Bindungen zwischen Teufen und Bühler weiter zu vertiefen.

